

# **GRUPO ACMS Consultores**

Las normas ISO lideran la COP22 sobre cambio climático.





### Alcance ISO 9001

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

(ER-0772/2013)

### Alcance ISO 27001

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



(SI-0021/2020)

### **GRUPOACMS** Noticias

#### Publicada el 10/11/2016

Empresas, organizaciones, inversionistas y gobiernos a nivel local y nacional se han comprometido a implementar el Acuerdo Climático de París, concluido en diciembre de 2015. Para acelerar su aplicación y crear un círculo virtuoso para la acción relacionada con el clima, la colaboración entre los sectores público y privado, Guiados por las nuevas normas internacionales y impulsados ??por la innovación, serán esenciales.

Soluciones innovadoras para todos con estándares ISO

Muchas normas ISO relacionadas con el cambio climático ayudan a reducir el consumo global de energía y aumentar el uso de fuentes de energía limpias y renovables.

Varias empresas, organizaciones y autoridades locales ya están trabajando para desarrollar soluciones basadas en las Normas Internacionales. De hecho, la Encuesta ISO 2015 reportó alrededor de 12 000 certificados emitidos según ISO 50001 sobre sistemas de gestión de energía y más de 300 000 certificados ISO 14001 sobre sistemas de gestión medioambiental en todos los sectores del mundo.

ISO ofrece un conjunto de normas internacionales que se han convertido en el punto de referencia internacional en materia de gestión de emisiones de gases de efecto invernadero y ayudan a las organizaciones a informar sus emisiones o reducciones de GEI para cumplir con los requisitos reglamentarios nacionales aplicables, O demostrar su compromiso con la responsabilidad social corporativa.

Estas normas son herramientas esenciales para ayudar a las organizaciones a mitigar su impacto en el medio ambiente, como la serie ISO 14064 de tres partes sobre la cuantificación, notificación y verificación de las emisiones de GEI.

Además, la futura ISO 14080, actualmente en desarrollo, dará a las organizaciones involucradas en la acción climática un marco para el desarrollo de metodologías consistentes, comparables y mejoradas que proporcionen orientación para actividades de mitigación y adaptación eficaces y también mejoren el acceso y Disponibilidad de financiamiento climático y otros recursos.

La reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero y la contaminación del aire también repercutirán positivamente en la salud de la población. Por ejemplo, en muchos países, los alimentos todavía se cocinan con combustibles sólidos (madera, carbón, etc.) en cocinas inadecuadas que emiten humos tóxicos, causando trastornos respiratorios graves, especialmente en mujeres y niños pequeños. El uso de este tipo de estufa también afecta a los recursos naturales locales, como los bosques, y contribuye al cambio climático a escala regional y global.

A la luz de estas observaciones, el comité técnico ISO / TC 285, cocinas limpias y soluciones de cocción limpias, ha comenzado a trabajar en un conjunto de directrices para la evaluación del rendimiento de la cocinera.

"Las normas juegan un papel importante en el desarrollo de acciones concretas y la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Son aplicables a todas las organizaciones, desde los grandes grupos hasta las PYME, a las autoridades locales, en los países desarrollados y en desarrollo, y son una fuente de oportunidades para los países más pequeños y débiles. Constituyen soluciones para implementar acciones de manera efectiva ", afirma Kevin McKinley,

**GRUPOACMS** Noticias

Secretario General Interino de ISO.

Eventos paralelos conjuntos ISO, CDP y Climate-KIC

Diversos eventos paralelos se organizan junto con la COP22, para fomentar una discusión más amplia y presentar herramientas prácticas.

El 12 de noviembre, la ISO y sus socios, CDP Worldwide y Climate-KIC, celebrarán un evento paralelo sobre el tema "Desbloquear la ambición: cómo las partes interesadas no partidarias están contribuyendo a la transición baja en carbono".

Los ponentes, Michael Thomas Baumann para ISO, Shirin Reuvers para CDP Worldwide y Andrea Karpati para la Asociación Climate-KIC, presentarán sus iniciativas y compartirán las mejores prácticas.

Evento paralelo paralelo: 12 de noviembre 11: 30-13: 00 en la Sala de Observadores 8 (Sala Árabe)

También se celebrará un "mini evento paralelo" el 11 de noviembre. Se reunirá a los oradores de toda la comunidad de financiamiento climático para discutir las mejores prácticas y las recientes iniciativas tomadas para armonizar estas prácticas en las normas de financiación climática.

Estos representantes de varias organizaciones de alto nivel, incluyendo la Secretaría de la CMNUCC, el Laboratorio Global de Innovación para el Financiamiento del Clima, UNEP FI, ??CDP e ISO, apoyan firmemente la nueva norma ISO propuesta para el financiamiento climático.

Mini evento paralelo: 11 de noviembre 11:00 a 12:00 en el Climate Change Hall

Laurence Tubiana, quien fue nombrado "Campeón del Clima" después del Acuerdo Climático de París, también hablará en estos dos eventos paralelos.

Estándares: herramientas vitales para Marruecos

La Conferencia de las Partes 22 presentada por el Reino de Marruecos como "una conferencia para la acción, la innovación y el intercambio de soluciones", debe ayudar a implementar las decisiones adoptadas por todas las partes en el Acuerdo Climático de París para combatir el cambio climático. Los países africanos han contribuido poco al cambio climático, pero están sufriendo las consecuencias.

Abderrahim Taibi, Director de IMANOR, Instituto Marroquí de Normalización y miembro de la ISO para el país, explica: "IMANOR es consciente de la importancia de las normas para el desarrollo económico y las soluciones que ofrecen para mitigar los efectos del desarrollo tecnológico sobre el clima Y el medio ambiente en un sentido amplio -en particular en África, que no tiene las herramientas para protegerlo de los efectos negativos de esta evolución. Como representante de Marruecos en la comunidad de Normas Internacionales, IMANOR alienta a sus homólogos de los países africanos a aprovechar las oportunidades que ofrecen estas reuniones internacionales. Esto demuestra cómo se pueden utilizar las normas para promover el desarrollo sostenible y cómo su naturaleza consensuada e inclusiva puede garantizar que las

### **GRUPOACMS** Noticias

características específicas de África se tengan en cuenta en las convenciones y acuerdos derivados de estas reuniones internacionales ".

Además, añade: "Esta es también una oportunidad para IMANOR de confirmar su disposición a poner a disposición de los organismos de normalización africanos y de sus socios públicos y privados toda la experiencia adquirida en materia de desarrollo sostenible en el marco de proyectos de cooperación liderados por ISO Para los países de la región MENA (Oriente Medio y África del Norte). Me refiero, en particular, a proyectos relacionados con la responsabilidad social de las empresas y con la energía, el agua y el medio ambiente. La puesta en común de conocimientos y experiencias relacionados con la normalización en el ámbito del desarrollo sostenible debería permitir a los países africanos actuar y reaccionar con mayor rapidez que en la actualidad ".

IMANOR estará presente en la COP22 con un stand ubicado en el pabellón del Ministerio de Industria y Comercio de Marruecos, que supervisa el Instituto. Películas y diapositivas sobre estándares de sostenibilidad se mostrarán durante todo el evento. El stand de IMANOR también contará con dos presentaciones sobre estandarización marroquí e internacional en el área de desarrollo sostenible, así como sobre las normas ISO 14001, ISO 50001 e ISO 26000. IMANOR asistirá también como panelista en un evento paralelo en la Zona Azul, Organizado por la Confederación General de Empresas Marroquíes (CGEM), sobre la importancia de la responsabilidad social de las empresas (RSE) para África. El objetivo es identificar dificultades y oportunidades para coordinar acciones de RSE entre empresas e instituciones africanas.

En la conferencia de Marrakesh, los gobiernos trabajarán en la definición de medidas que se establecerán con miras a lograr la Agenda para el Desarrollo Sostenible de 2030 y acelerar la transición hacia una economía verde. Para lograr este objetivo a largo plazo, junto con los actores no gubernamentales (sector privado, instituciones financieras, etc.), necesitarán herramientas como las Normas Internacionales para apoyar sus estrategias y acciones.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

### **Madrid**

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

# **Burgos**

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

### Barcelona

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

# Málaga

C/ Alejandro Dumas 17 29004 Málaga

Tfno.: (+34) 95 113 69 04

# México

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22

www.grupoacms.com informacion@grupoacms.com